
О родительской любви

Каждый ребёнок нуждается в  любви своих родителей.
Он хочет чувствовать себя любимым, желанным, уважаемым.
И любовь родителей к детям — безусловная и безоценочная.
Но,  тем  не  менее,  мы  часто  ссоримся,  раздражаемся,  не
находим общего языка с нашими детьми, отдаляемся, теряем
доверительные  отношения.  Какие  родители  нужны  детям?
Конечно, самые добрые, самые мудрые, самые справедливые,
самые понимающие,  самые лучшие,  в  глазах  которых и  их
ребенок тоже самый, самый: самый добрый, самый смелый,
самый  лучший,  и  главное  —  самый  любимый.  Мудрость
родительской любви еще и в том, чтобы не считать ребёнка
своей собственностью и вовремя отпустить его, научить его
жить  самому,  идти  по  своему  пути.  Это  необходимо,  но  и
очень трудно.

О  воспитании,  пронизанном  любовью,  великолепно
сказал  выдающийся  польский  педагог,  писатель,  врач  и
общественный деятель Януш Корчак. 

Предлагаем Вам  советы Януша Корчака 

«Десять заповедей воспитания детей»

 Не жди, что твой ребёнок будет таким, как ты. Или —
как ты хочешь. Помоги ему стать не тобой, а собой.

 Не думай, что ребёнок твой: он Божий.

 Не требуй  от  ребёнка  платы  за  всё,  что  ты  для  него
делаешь:  ты  дал  ему  жизнь,  как  он  может
отблагодарить  тебя?  Он  даст  жизнь  другому,  тот  —
третьему: это необратимый закон благодарности.

 Не вымещай на ребёнке свои обиды, чтобы в старости не
есть горький хлеб, ибо что посеешь, то и взойдёт.

 Не относись к его проблемам свысока:  тяжесть жизни
дана каждому по силам, и, будь уверен, ему его тяжела
не менее, чем тебе твоя. А может, и больше. Потому что
у него ещё нет привычки.

 Не унижай!

 Не  мучай  себя,  если  не  можешь  чего-то  сделать  для
своего ребёнка, мучай — если можешь и не делаешь.



 Помни  — для  ребёнка  сделано  недостаточно,  если  не
сделано всё.

 Умей любить чужого ребёнка. Никогда не делай чужому
то, что не хотел бы, чтобы другие сделали твоему.

 Люби  своего  ребёнка  любым:  неталантливым,
неудачливым, взрослым; общаясь с ним, радуйся, потому
что ребёнок — это праздник, который пока с тобой.

 


